## Des chiffres historiques

## Records d'audience pour Léman Bleu Télévision

Léman Bleu Télévision, chaîne régionale genevoise qui diffuse notamment l'émission produite par Le Journal de l'Immobilier «Les Mardis de l'Immobilier», a battu son record d'audience au mois d'avril 2023, avec une moyenne de 326 000 téléspectateurs uniques chaque semaine contre 200 000 en moyenne en 2022. La chaîne a enregistré 417 000 téléspectateurs durant la dernière semaine d'avril et 21% de part de marché lors de la victoire du Genève-Servette HC en finale de la National League.



Des chiffres d'audience exceptionnels, une équipe soudée et dynamique.

e suis heureux pour les téléspectatrices et téléspectateurs de Léman Bleu que je remercie pour leur fidélité. Je me réjouis également pour le hockey suisse, qui gagne en visibilité avec le nouveau système de diffusion (MySports, TV24, Teleticino, Léman Bleu, Blick), et pour l'équipe de Léman Bleu qui voit son excellent travail récompensé.

L'acquisition des droits de diffusion de la National League a représenté un risque considérable pour la chaîne. Elle aura eu pour effet de renforcer mes convictions quant au rôle d'une télévision régionale de service public qui répond aux exigences des citoyens.

Ces chiffres exceptionnels m'encouragent et m'obligent à imaginer notre rôle pour

l'avenir dans un contexte audiovisuel en constante mutation», réagit Laurent Keller, directeur de Léman Bleu.

## Des chiffres historiques pour la chaîne

Les audiences sont inédites pour la télévision régionale genevoise. En avril, le nombre de téléspectateurs quotidiens a augmenté de 66% et la durée de visionnage a été multipliée par cinq par rapport aux chiffres 2022 à la même période.

Les audiences hebdomadaires ont franchi la barre des 415 000 téléspectateurs sur la dernière semaine d'avril 2023, un niveau jamais atteint dans l'histoire de la chaîne. Lors de la crise sanitaire de 2020, la chaîne enregistrait déjà des chiffres records avec plus de 260 000 téléspectateurs hebdomadaires en moyenne. Ces performances sans précédent avaient propulsé Léman Bleu au rang de première chaîne privée régionale.

## National League et élections

Les audiences d'avril ont été boostées par la diffusion de la série finale opposant le Genève-Servette HC au HC Bienne. Le septième et dernier acte du championnat a été massivement suivi sur Léman Bleu avec 21% de part de marché auprès des 15-49 ans.

Cet ultime duel a su conquérir une audience romande avec plus de 650 000 téléspectateurs cumulés sur la journée. Le site lemanbleu.ch a également enregistré un pic historique avec près de 1,3 million de requêtes.

Léman Bleu retransmettait pour la première fois le championnat de la National League de hockey: quarante matchs en direct et plus de quatre-vingts émissions de temps forts diffusés gratuitement. La saison 2022/2023 a rencontré un large succès auprès des téléspectateurs suisses avec plus de 25 millions de contacts atteints, soit plus de 10 millions de téléspectateurs sur l'ensemble des chaînes de télévision partenaires.

La chaîne a également su fédérer les Genevoises et Genevois autour de trois rendez-vous politiques majeurs en direct: le débat décisif du 19 avril 2023 - en partenariat avec «Le Temps» - et les émissions spéciales dédiées aux résultats électoraux des dimanches 2 et 30 avril 2023 qui ont enregistré, chacune, près de 100 000 téléspectateurs uniques dans la journée. Enfin, dût notre modestie en souffrir, les Mardis de l'Immobilier. l'émission mensuelle coproduite par Le Journal de l'Immobilier et Léman Bleu, présentée par notre directeur/rédacteur en chef Thierry Oppikofer, donne rendez-vous à 50 000 téléspectateurs, chiffre excellent pour une émission spécialisée. Une nouvelle série est d'ores et déjà programmée pour septembre.

FRANÇOIS BERSET

